

Beratendes Ausschussmitglied Höthker berichtet, dass der Jugendrat und der Meckenheimer Sportverein zusammen eine Feier für die Jugendlichen und jungen Erwachsenen in Meckenheim als Clubersatz geplant haben. Des Weiteren plant der Jugendrat die Umgestaltung des Discoraumes im MOSAIK zu unterstützen. Außerdem wird der Jugendrat bei dem Spiel- und Sportfest zugegen sein.

Ausschussmitglied Pusch möchte wissen, wie viele aktive Mitglieder es derzeit im Jugendrat gibt.

Beratendes Ausschussmitglied Höthker antwortet, dass sich derzeit sechs bis sieben Mitglieder aktiv im Jugendrat engagieren.

Ausschussmitglied Kroeger fragt, ob die Möglichkeit besteht eine Feier zusammen mit der Inklusionsdisco zu planen und möchte sich diesbezüglich noch mal zu einem späteren Zeitpunkt an den Jugendrat wenden.

Beratendes Ausschussmitglied Höthker willigt dem ein.